Auszug aus der Niederschrift der 38. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 19.11.2008

2.3 Papierkörbe am Neuen Markt (Frau Schreiber vom 19.11.2008)

Frau Schreiber:

Es geht hier um die Fläche am Neuen Markt zwischen Marktzentrum und Glockenturm. Auf diesem Platz stehen mehrere Bänke, die auch reichlich genutzt werden. Aber wie sieht es mit Papierkörben aus? Es flattert immer wieder Müll um die Beine. Das interessiert keinen. Ist es denn zumutbar, erst den Müll vor dem Wolllädchen in einen Papierkorb zu entsorgen? Wann werden die notwendigen Behälter dort endlich aufgestellt?

Antwort der Verwaltung:

Die bisherigen blauen Papierkörbe werden im Moment durch verzinkte, nach oben geschlossene Papierkörbe ersetzt, so dass nicht mehr größere Gegenstände in die Papierkörbe entsorgt werden können. Die Papierkörbe werden im gesamten Stadtgebiet Zug um Zug ausgetauscht. An die Verwaltung wurde bereits von Bürgerinnen und Bürgern die Anregung über fehlende Papierkörbe im Bereich des Neuen Marktes herangetragen. Die Anregungen nimmt die Verwaltung gerne auf und wird diese bei der Austauschaktion berücksichtigen.

Meckenheim, den 04.12.2008

Britta Röhrig Schriftführerin